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Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de agosto do ano de 2019, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador José Marcio Filho, reuniu-
se na Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 
nesta capital, com as presenças dos vereadores: Antonio Holanda, Ana Hora, 
Beto da Farmácia, Cleber Costa, Francisco Filho, Francisco Sales, Fátima 
Santiago, Galba Netto, Ib Brêda,  Luciano Marinho,Kelmann Vieira,Maria 
Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Siderlane Mendonça, Samyr Malta e 
Silvania Barbosa. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi 
lida e aprovada a ata da sessão anterior. O Presidente em exercício, informou 
a presença nesta Casa do grupo de gerenciamento de crise, polícia militar e 
taxistas que aguardam para junto aos vereadores discutir questões de 
interesse das categorias. No Grande Expediente, como Primeiro Orador, o 
vereador Cleber Costa informou a criação do programa saúde na hora de 
iniciativa do ministério da saúde e que tem como objetivo ampliar o horário de 
atendimento à população nos postos de saúde em cento e quarenta e oito 
municípios e vinte e três estados e distrito federal onde, apenas Marechal 
Deodoro solicitou a participação no programa e este vereador levará ao 
secretário municipal de saúde para que outros órgãos possam ser 
comtemplados. O Segundo Orador, vereador Francisco Sales solicitou 
explicações sobre a vinda do plano diretor para esta Casa ressaltando que o 
mesmo não passa por mudança há alguns anos. Lamentou que a Prefeitura 
de Maceió não tem convocado a sociedade civil para participar de discussões 
nem ouvido o conselho. Espera que o plano ao chegar nesse parlamento siga 
os tramite legais. Em aparte, o vereador Francisco Filho ressaltou o 
compromisso desta Casa de ouvir todos os conselhos, entidades e população 
onde acredita que o plano está sendo bem elaborado pelos técnicos da 

Baixado Em: 23/12/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
prefeitura e atenderá os anseios da população. Pela Ordem, o vereador 
Samyr Malta explicou os possíveis motivos pelo qual o plano diretor ainda não 
veio para esta Casa. No Prolongamento do Expediente, foi lido: Mensagem 
nº 045 – A ao projeto de lei nº 111/2019  do poder executivo municipal – abre 
orçamento vigente da prefeitura municipal de Maceió, em favor de diversos 
órgãos um crédito adicional suplementar no valor de R$ 59.570.956,56. Feita 
a chamada para Ordem do Dia, foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial. Foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de 
números e autorias: projeto de lei nº 71/2019 do vereador Francisco Filho (em 
2ª discussão – protocolo nº 1900/2019). Requerimento do vereador Kelmann 
Vieira (em discussão única – protocolo nº 2945/2019). Requerimentos do 
vereador Samyr Malta (todos em discussão única – protocolos nº 2901/2019, 
2902/2019 e 28899). Moção de repúdio do vereador Francisco Sales (em 
discussão única – protocolo nº 2881/2019). Requerimento do vereador 
Francisco Sales (em discussão única – protocolo nº 2881/2019). 
Requerimentos da vereadora Silvania Barbosa (ambos em discussão única – 
protocolos nº 2897/2019 e 2893/2019). Indicação da vereadora Simone 
Andrade (todas em discussão única – protocolos nº 2334/2919 a 2336/2019, 
2350/2019, 2400/2019, 2429/2019, 2430/2019 a 2434/2019 discutidos pelos 
vereadores Luciano Marinho, Ana Hora e Ib Brêda, 2459/2019 a 2466/2019). 
Passando para o Expediente Final, o vereador Francisco Filho registrou a 
data de hoje onde comemora – se o dia do taxista. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em 
horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 
dato e assino. Maceió, 28 de agosto de 2019 – Joao Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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